



## Reforma a la Ley del ISSSTE 2025: ¿por qué los maestros se oponen a esta iniciativa?

Decenas de docentes se han pronunciado sobre el contenido de este proyecto debido al impacto negativo que traería para ellos

Por Mariana Campos

23 Feb 2025 07:30 a.m. MX



Trabajadores consideran incongruentes las nuevas reformas. (Almendra Ortiz, ISSSTE)

Luego de que se anunciara que para este 2025 se busca realizar modificaciones con la **Reforma a la Ley del ISSSTE**, maestros afectados indicaron que no están de acuerdo con la propuesta y han desatado una serie de protestas para evitar que la iniciativa se lleve a cabo en este año.

Integrantes del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) indicaron que cuentan con el apoyo de afiliados de todos los estados y llevarán a cabo **movilizaciones** en todo el territorio nacional si el Gobierno de México no les brinda respuesta a sus peticiones.

Lo anterior, de acuerdo con los manifestantes, debido a que las propuestas dentro de la reforma van en contra de los ofrecimientos que se hicieron desde la administración del expresidente **Andrés Manuel López Obrador** pues los afecta de manera directa.

[Reforma a la Ley del ISSSTE 2025: ¿por qué los maestros se oponen a esta iniciativa? - Infobae](#)